



生徒が元気！ 教師が元気！ 学校が元気！

# 元気通信

【校訓】  
研鑽  
剛健  
敬愛

都城市立庄内中学校  
学校通信 第6号  
令和4年10月13日

朝晩の冷え込みが急に訪れ、あわてて衣替えをしなければならなくなりました。体調管理に気をつけながら秋の深まりを楽しみたいものです。

## 英語暗唱弁論大会 ～ A Moment of Peace ～



9月1日(木)にウエルネス交流プラザで地区英語暗唱弁論大会が行われ、暗唱の部に3年生の松下沙季さんが出場しました。落ち着いた態度で練習の成果を發揮し、見事最優秀賞を受賞しました。さらに22日(木)の県大会にも出場しました。文化発表会でも、時間を気にすることなくのびのびと発表してくれました。今の国際状況と重ね合わせて考える機会を与えてくれました。松下さん、ありがとうございました。

## 地区中学校秋季体育大会がありました。

9月21日(水)に地区大会の壮行会を開き、大会での活躍を誓い合いました。競技は24日(土)陸上から始まり、10月3日(月)まで続きました。今年は天気に恵まれ、予定通りの日程で競技が行われ、選手は十分実力を發揮できたようでした。

主な成績は、陸上〈男子〉1年100m 麻生拓海さん1位(県大会出場)、1年3000m 長谷場寛一さん3位(県大会出場)、共通走幅跳 中村孝正さん3位(県大会出場)、〈女子〉2年100m 谷口りなさん2位(県大会出場)、川畑結月さん5位(県大会出場)、共通1500m 時任紗楓さん2位(県大会出場)、共通砲丸投 兒玉優来さん5位(県大会出場)、男子バレー3位(県大会出場)、軟式野球 優勝(県大会出場)、男子ソフトテニス団体戦 予選リーグ敗退、個人戦 福田・牧之瀬ペア3位(県大会出場)、女子ソフトテニス団体戦 予選リーグ敗退、個人戦 有馬・宮島ペアベスト8(県大会出場)、女子バスケットベスト8、柔道 男子個人戦 50kg級 福永瑛士さん3位(県大会出場)、剣道女子団体戦 準優勝(県大会出場)、女子個人戦 1回戦敗退、男子個人戦 2回戦敗退、バドミントン女子シングルス 赤池瑠香さん優勝(県大会出場)。なお、水泳競技は9月29日(木)に県大会が行われ、



女子 200m 個人メドレーリレーに池田蓬佳さんが出場し5位でした。今年度の部活動も、1・2年生が庄内中の新しい力となって頑張ってくれていることをよく現わしています。県大会でも臆することなく持ち味を十分発揮してください。



**輝・笑・点・結 ~ Shine & Smile ~**

10月9日(日)は、文化発表会を行いました。実行委員長3年生岩元伶音さんと副委員長2年生平野杏莉さんを中心に、8月から準備に取り掛かってきました。ステージの部では、まず、3年生の松下沙季さんによる英語暗唱の発表から始まりました。次に、1年生の劇「クロワッサン」、2年生の劇「街角の碑」、3年生の劇「ふるさと」、最後に吹奏楽部のリズムカルで楽しい演奏が披露されました。また、展示の部では、書写(1年「日光」、2年「若緑」、3年「感謝」)、美術(ゴム判子、色紙フレーム、プッシュカラー日本画)、理科の自由研究の作品が発表されました。





各学年の劇は、キャストだけでなく、演出や音響・効果、大道具、小道具・衣装など生徒全員が力を合わせて作り上げてくれました。何回も練習を繰り返し、本番では自信をもって役を演じて、観ている人の心に深くメッセージを届けることができました。鑑賞している生徒の態度も素晴らしく、体育館に大きな拍手が鳴り響くとともに、庄内中が一つになったようでした。今年度もいよいよ後半に入っていきますが、いろいろな活動にさらに邁進し、庄内中の歴史に刻んでいってほしいと思います。

〈今後の行事〉

- 10月19日 県中秋体壮行会
- 20日 生徒会役員退任式・任命式
- 21日 2年修学旅行説明会
- 22日～11月6日 県中秋体
- 25日 地区中学校駅伝大会
- 26日 月1読書
- 27日 都北中学校音楽大会

11月 4日 3年入試要綱説明会

高校説明会

9日 1年県英テスト

16日 月1読書

17・18日 期末テスト

※2年修学旅行は12/4～6に実施するため、11月27日(日)は休日、30日(水)は授業日になります。

※ 何か不安なことがあったら次の相談窓口に電話をかけ、相談することができます。

○ 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310 ○ ふれあいコール 0985-38-7654 0985-31-5562